

Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 20. Mai 2024: Chuderhüsi-Tour

Beatrice Weyermann, 24.05.2024

Velogruppe des Kirchenkreises Niederscherli, PlouschTeam Scherli

Die Chuderhüsitour wurde wegen Regen auf Pfingstmontag verschoben, um der Gruppe die Gelegenheit zu geben, vor den Veloferien, noch etwas Gruppenfahrpraxis zu erlangen. Unter dem Motto: "An Pfingsten geht's am Ringsten" fanden sich im Restaurant Bahnhöfli in Signau 23 Velofahrende ein. Nach Kaffee, Gipfeli und kurzer Info waren nun alle parat um die etwas verkürzte Strecke in Angriff zu nehmen. Nochmals herzlichen Dank dem anonymen Spender von Kaffee und Gipfeli! Bei sonnigem Wetter und angenehmen Temperaturen fuhren wir über Steinen, Martinsegg und Gauchern hinauf zum Picknickplatz beim Chuderhüsiturm. Die ganz Mutigen bestiegen dann auch noch den Holzturm mit seinen 195 Stufen. Nach dem Mittagshalt fuhren wir 64 Höhenmeter runter in die Café-Bar Edelweiss zu Kaffee und Dessert. Die Wolken werden zunehmend dunkler. Winddicht verpackt vernichten wir die folgenden 454 Höhenmeter mit einem Lächeln auf den Lippen. In Oberdiessbach unten angekommen, war es wieder sonnig und warm. Schnell waren die Jacken wieder im Rucksack verstaut. Hier verabschiedeten wir Christian Antener und Vreni Thüler, welche mit dem Velo in Richtung Bern fuhren. Unsere Route folgte nun dem Veloweg Nr. 84 zurück Richtung Schüpbach. Zwischen Freimettigen und Niederhünigen liess uns Petrus doch noch für 5 Minuten unser Material testen. Ab Zäziwil war der Spuck vorbei, die Strassen und die Velos wieder trocken. In Signau wurden die ÖV-Reisenden verabschiedet. Den Ausgangspunkt erreichen alle bei Sonnenschein pannen- und unfallfrei. Allen Teilnehmenden und im Speziellen den Co-Leitenden Franco und Hansueli und den Schlussfahrern ein herzliches Dankeschön.

Pia Noirjean

1234567812>

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Velotour5.php>